



Rotary Club of SUGITO

杉戸ロータリークラブ週報

2017～2018 年度 RI のテーマ ROTARY: MAKING A DIFFERENCE

ロータリー： 変化をもたらす

会長 中野 恒明 幹事 折原 正昭

<http://www.sugito.club>

第2435回例会 2018年2月22日

点鐘

中野会長

ロータリーソング

それこそロータリー

四つのテストの唱和

下津谷会員

会長挨拶

中野会長

先週の「3 クラブ合同例会」では多くの皆様にお越し頂きありがとうございました。3 クラブ約 60 名の参加となり、狭くなるので心配しましたが、他クラブの方々にも大変喜んで頂き ホストクラブとしての役割を無事果たすことができました。感謝致します。



そして、14日の早朝、突然、石井直前会長が亡くなりました。本当に急な訃報で皆様も驚かれたと思います。石井さんは、1月31日に地元 東京での同窓会に出席し大変楽しく過ごされたそうです。しかしよく日、体調を崩され急に例会・理事会を欠席するとの連絡が入りました。その時は風邪をひいて熱を出してしまったので・・・という事でしたが、その後も体調がすぐれず、1週間後のあいさつ運動の前日にインフルエンザにかかったと連絡が入りました。風邪で免疫力が下がったときに追い打ちをかけるようにインフルエンザにかかり、合併症として肺炎を起こしてしまったようです。

14日の未明、救急車で運ばれる際には、まだ自力で歩けるような状態で、自分の名前と生年月日が言えるほどだったそうです。しかし、東埼玉病院に到着すると、もう心臓マッサージを受けるような急変の仕方で、早朝 6 時 40 分に逝去されました。1月27日には、奥様と坂東 CC でゴルフをされ、31日には同窓会、それほど元気だった石井さんが突然亡くなるとは、人生何がおこるか本当に分かりません。

今日も数名の方が体調不良で欠席と連絡が入っています。皆様どうか体調管理には、充分留意してください。ロータリーでは、ほとんど休むこともなく皆さんに信頼される会員だった石井さんに改めてご冥福をお祈りします。

幹事報告

折原幹事

- 春日部西 RC より、佐藤松夫会員の訃報が届いております。通夜 2月26日(月)18時より、告別式 27日(火)9時より執り行われます。
- R 財団部門より、インド 3000 地区との VTT プログラムにおいて、6 名が市や県の浄水場や学校を訪れ、水や衛生について学ぶため 3 月 8～13 日に来日することになりました。今回のプロジェクトに興味を持ちお手伝いを希望される方はご連絡くださいと案内が届いております。
- 米山奨学部門より、平成 30 年 3 月 11 日(日)ラフレさいたまにて開催される 2017-18 年度米山奨学生修了式の案内が届いております。
- ロータリーの友より、特集記事募集の案内が届いております。今回は、下記の活動の募集です。
 - ①日本の国際化に対する取り組み
 - ②過疎化対策、地域活性化への取り組み
 - ③少子高齢化社会に向けた取り組み
 - ④地域の歴史を次世代につなぐ



R 財団寄付者表彰



中野恒明
(ポール・ハリス・フェロー)



例会日: 木曜日 12:30～13:30 例会場: 埼玉懸信用金庫 杉戸支店 2F

事務所: 杉戸町杉戸 2-15-21 埼玉懸信用金庫 杉戸支店 2F

TEL&FAX 0480-31-0031

会員卓話

野口会員

オリンピックもクライマックスを迎えておりますが、日本の活躍は素晴らしくメダルも現時点で11個とつています。始まる前までは、北朝鮮の動向や話題でもちきりでしたが、いざ始まってみると選手の活躍で



すっかり忘れていました。私が期待をしていたのは、女子のスピードスケートとジャンプでしたが、期待通りメダルを取ってきてくれました。男子フィギュアも金・銀メダルを取り感動させてくれました。人は、人が頑張っている姿を見て感動するのですね。私もかつて伊藤みどりがトリプルアクセルを史上初めて決めた時に大変感動したのを覚えております。感動は、男子よりも女子の方が伝えるのが得意ですね。感情がストレートで、表現するのが上手いですね。見ている方も感情移入しやすいような気がします。

話は変わりますが、最近の小学校では先生が男子児童をさん付けで呼びますね。私たちの世代では女子は〇〇さん男子は〇〇君だったので少し違和感があります。男女平等なのか、少子化の影響なのか理由は分かりませんが日本が抱える教育の問題がありそうです。

2月17日将棋の藤井聡太五段が、朝日杯オープン戦準決勝で、羽生善治竜王に勝利しました。藤井さんは人工知能(AI)を用いた将棋ソフトを使って技の研究を行っているのは有名ですね。AIを積極的に活用し、従来にはない発想を将棋界に持ち込んだ彼は、まさに“革新”を起こしているとも言えます。

このように最近では、人工知能が新しいビジネスの軸として注目されつつあります。こうした産業界の動向を第四次産業革命と言われています。

第一次産業革命は、機械化、工業化の革命。蒸気機関という素晴らしい発明によって、世界の距離が縮まりヒトとモノがより自由に行き来できるようになりました。この革命は、世界経済の仕組みを大きく変化させました。

第二次産業革命は、大量生産化の革命。電力や石油関連技術の普及によって大量生産の時代を作りました。

第三次産業革命は、自動化の革命。ではコンピュータ技術の発展によって、さまざまな設備のオートメーション化が実現されました。

第四次産業革命は、人工知能、ビッグデータ、インターネット活用による自律的最適化の時代と言えるでしょう。

IoTによる第4次産業革命が到来?!



出席報告

真中会員

会員数	出席	欠席	免除	MU	出席率
43	16	27	0	12	65.11%

スマイル報告

真中会員

中野会長: 今日体調不良で欠席者が多い様です。石井さんの事もあるので、皆さん体調管理には十分気を付けてください。

折原会員: 野口様、卓話ありがとうございました。

渡辺(孝)会員: 石井会員に改めておくやみ申し上げます。

戸賀崎会員: ピオンチャンオリンピックがクライマックスに入っていますね。オリンピックを政治に反映できないものでしょうか。スポーツは思想、政治を越えた素晴らしいものです。

田中会員: 深瀬会員: 野口会員卓話ありがとうございました。

加藤会員: ユズル君は、すごかったです。全体に女子の頑張りが目立ちます。最後に強いのはやはり女性ですね。

矢島会員: 野口さん卓話ありがとうございました。

下津谷会員: あいさつ運動のためバッグにロータリーのベストを入れて就寝。出勤時にバッグのふくらみに気付いたら、件のベストが・・・すでに8時30分ががっくり。最近こういうケースが会社でもおこるようになりました。周りに迷惑を掛けますので、定例のドアマン以外は遠慮したいと思っています。そろそろ、会社を引退して放浪の旅に出ようかしら。

野口会員: 古谷(松)会員: 篠原会員: 舟越会員:

細井会員: 折原(弥)会員: 馬場会員: 真中会員

本日のスマイル

スマイル本日投入額	20,000円
スマイル累計額	679,000円
スマイル目標額	1,300,000円

ご協力ありがとうございました